

## Philippe Gomès retourne à l'école

Par *Anonyme*

Créé le 11/29/2014 - 03:00

Entouré par les élèves de l'école de la Rizière, le député de la 2e circonscription a été accueilli hier matin à La Coulée par une Marseillaise entonnée avec vigueur par un chœur d'écoliers. C'est plus particulièrement pour rencontrer les CM1 de Mickaël Lelong que Philippe Gomès avait fait le déplacement. Ces élèves ont planché toute l'année sur le thème du parlement des enfants et prépareront, l'an prochain, leur propre projet de loi. Cette cérémonie a aussi été l'occasion d'évoquer le départ du directeur de l'établissement, Alexandre Dabin, pour La Foa, « un endroit cher à mon cœur », soulignait Philippe Gomès qui en a été le maire de 1989 à 2008.

**Photos / vidéos**

**Auteur :** Photo Marion Courtassol

**Légende :**

**Visuel 1:**



---

**URL source:** <http://www.lnc.nc/article/mont-dore/philippe-gomes-retourne-a-l-ecole>